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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1341 回 ( 8 月 18 日) 例会の記録 

本日ご訪問いただきました齋藤栄作ガバナー補佐より、「テーマ」とは RIの会長のみが発信できるもの
であるということ。さらに「RI会長テーマロゴ」は英語と日本語を並記することが好ましいとのご指摘
をいただき、今回の週報より RI会長テーマのロゴを英語表記に変更いたしました。 

点 鐘  小林奈保絵会長 

合 唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  菊田会員 小島会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 江原伸夫委員長  

会員数 出席者数 出席率 

19名 15名 83.33 ％ 

本日のお客様   高田虎光副会長 

国際ロータリー 第 2570地区 

第 3グループ ガバナー補佐  

齋藤 栄作 様（入間 RC） 

 
 

 

 

 

 

 
会長 

小林奈保絵  

 

 

 

 

皆様、こんにちは。 

来週、8月 25日は、髙丹秀篤ガバナーによります

当クラブへの公式訪問がございます。 

それに先立ちまして、本日は、皆様もご存じの方も

多いと存じますが、入間 RCの齋藤栄作ガバナー

補佐をお迎え致しております。 

関係書類の点検及びご指導を頂き、本日の例会前

に無事終了致しましたことをご報告させていただき

ます。齋藤ガバナー補佐には、卓話をお願いして

おります。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

さて、この 8月 10日付で、髙丹ガバナーから規定

審議会「制定案」の提出依頼と題するメールが、送

られてまいりました。次の規定審議会は、2025年に

開かれますので、その改正を求める等の立法案を

提出して欲しいというものです。 

そこで、本日はロータリーの規程審議会について、

ロータリーの友 2022年 6月号に載っておりましたの

で、それをもとに、お伝えしたいと思います。但し、

ロータリーの友をなぞっているだけで、お答えがで

きないと思いますので、質問はお受けできない、却

って皆様に教えて頂きたいと思っております。 

さて、審議会には、規定審議会と決議審議会とが

あります。 

規定審議会は、3年に1度世界中のロータリー地区

の代表者がシカゴに集まり、立法案の審議と投票

を行うのだそうです。 

決議審議会は、毎年オンラインで開催され、決議

案と緊急の制定案への投票が行われるそうですが、

次回の規定審議会まで待てないと理事会が判断し

た場合に開催されるとの事です。 

ロータリーの組織規程が整備されたのは 1922年の

国際ロータリー設立時であったようです。ポール・

ハリス氏によるシカゴロータリークラブ誕生が 1905

年ですから、17年目という事になります。 

見ていきますと、今では当然であると思われる事が

改正の対象となっている条項もございました。 

規定審議会は、3年に 1度開催され、98年には RI

唯一の立法機関と位置付けられ、2001年からは、

アメリカのシカゴで開かれています。 

規定審議会、その歴史と題された、ロータリーの友

からの抜粋をお伝えします。 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ

会長の時間 

2023-2024 

週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 

会長 小林奈保絵 会長ｴﾚｸﾄ 寳積英彦 副会長 高田虎光 幹事 栗原成実 



ロータリーの組織規程の改定を審議する規定審議

会の決定は、ロータリーの流れを方向付けてきまし

た。主な事項を 1989年から見ていきます、との書き

出しで始まります。 

1989年この年はシンガポールでの開催です。 

 会員資格を男子のみに限定する規定を改め、

女性の入会を認めています。 

 更に「超我の奉仕」の標語を第一標語と定めま

した。 

もう一つの標語は、「最もよく奉仕する者、最も

多く報いられる」という事です。 

1992年はアメリカ・アナハイムでの開催です。 

 クラブ会長エレクトが PETS(会長エレクト研修セ

ミナー)と地区協議会への出席が義務付けられ

ました。 

1995年はベネズエラ・カラカスで開催 

 メークアップ期間を延長、定例例会の「前後 7日

間」から「前後 14日間」とした。 

 西暦2000年までにポリオを撲滅、2005年までに

撲滅の証明をすることを RIの最優先目標とす

る。 

1998年インド・デリーでの開催 

 クラブ理事会承認のクラブ奉仕プロジェクトへの

出席をメークアップと認める。 

 規定審議会をもって RIの唯一の立法機関とす

る。 

2001年シカゴ(以降、シカゴで開催) 

 出席率がよくない会員でも、理事会の裁量で会

員資格を終結させない事ができる。 

 会員の種類を正会員と名誉会員の 2種類と、同

一職業分類正会員について 5名まで認める。 

 ガバナーの任務を改訂しています。ガバナー補

佐地区研修リーダー、地区委員などの地区組

織が必須となったという事です。 

 クラブが性別を一つに限定することを禁止する。 

2004年 
 クラブの合併を認める。 

2007年、2010年、にも改革が行われ、 

2013年には仕事をしたことがない人や中断してい
る人(いわゆる専業主婦・主夫)も正会員として認め

るとされ、 

2016年には、 

 クラブ例会と出席に柔軟性を認める。(例会は最

低月 2回) 

 会員身分に柔軟性を認める。(細則の改正で、

準会員、法人会員、家族会員などを定めてもよ

い事になる。 

 RI細則と標準 RC定款から「入会金」が削除され

る。(徴収するかしないかはクラブの裁量で決め

る。)  

と、しています。 

2019年にも、クラブの構成を改正し職業分類の制
限を廃止するとしています。 

ロータリーの友に掲載されました規定審議会の経

緯を、お伝え致しました。 

 

私どものクラブも、この規定審議会の主旨を理解し、

より良いクラブにして参りたいものであると思いまし

た。  

で、皆様から、規定審議会への提案があるというこ

とであれば、提出方法のメールも同時に送信され

てきています。 

制定案は 2023年の 12月 31日まで国際ロータリー

が受理する必要があるとの事で、まず、地区内クラ

ブの承認を得なければならないので、10月 31日を

期限として、地区事務所に提出してくださいという

事です。 

制定案が正規の手続きで提出されたとみなされる

には、地区ガバナーによる証明が必要であるそうで、

提案者による声明文(300語 500～600字)も必要と

されているようです。 

その他、細かなことがかかれていますので、皆様に

は回覧したいと存じます。 

規定審議会の在り方やその歴史を見て参りました

が、こうして改革が進められ、時代に即したロータリ

ーであり続ける努力がなされていることが分かるよう

に思いました。 

 

お聞きいただいてありがとうございました。 

 

 
 

 

 

 < 栗原成実 幹事 > 

報  告 

 9・10月のプログラムが理事会で承認 

 今後のクラブ運営について 

理事会で承認された内容を 9月 15日のクラブ協議

会で発表し、会員の同意のもと最終決定とする 

 10月 7日(金)尚寿会フリーマーケット参加につ

いて 

豚汁：なし   炊き込みご飯：あり 

献品のご協力をお願します。事務局または例会

場にお持ちください。 

 （値付け作業は 9月 15日(金)例会後に予定） 

 R財団地区補助金 1,000ドル承認 

 

受贈会報 

 所沢中央 RC  

 

回  覧 

 地区事務所より「End Polio Now ウォークのご

案内」 

 

他クラブ例会変更のお知らせ 

 飯能 RC 

幹事報告 



 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 浜野貴子 委員長 > 

「ロータリーの友８月号」の紹介 

【横組み】 

 
特集 会員増強・新クラブ結成推進月間 

生涯の友が見つかる場所へ（P7-15）  

【縦組み】 

 
 この人訪ねて 

藤原恵子さん 岡山西 RC（P9-12） 

友愛の広場 

今泉清詞さんの親子 3代入会をお祝い（P16） 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第２５７０地区 

第３グループガバナー補佐   齋藤栄作 様 
 

ご紹介いただいたガバナー補佐の齋藤栄作と申しま

す。 

入間ロータリークラブ所属・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
本年度入間ロータリークラブは 65 代の会長年度です。

私はちょうど 5年前の 60代会長を務めました。 

入会年度は 2005年です。 

職業分類は旅客運送事業・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
入間市に本社を置く丸大観光株式会社の社長を

1999年から現在まで勤めており、私で 3代目、本年、

創立 100周年を迎えました。 

埼玉、東京、神奈川県に 200台スクールバスを展開し

ています。 

 

RI会長テーマは・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

「世界に希望を生み出そう」 

CREATE HOPE in the WORLD 

髙丹秀篤ガバナーがＲI テーマを受けて打ち出し

た地区スローガンが・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

「希望を語ろう」 Ｗe are Ｒotary, together 
です。 

希望とは皆さんの中ではどんなイメージでしょうか？ 

ロータリーの最終目標は世界平和です。 

今年度ＲＩのテーマは「世界に希望を生み出そう」はロ

シアのウクライナ進行が大きく影響しています。 

野生のポリオ 100％撲滅も、ロシアのウクライナ進行で

大きく遅れています。 

DEIは・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
2023年手続き要覧においてロータリーの基本理念と

なります。 

Diversity （多様性） 

Equity (公平性) 

Inclusion (包括性) 

の言葉の意味だけではなく、概念について理解する

必要があります。 

委員会報告 卓 話 



ダイバーシティーはそのままに全てのジャンルの多様

性、多様な人たちを受け入れる→組織の活性化に繋

がります。 

インクルージョンとは自分が尊重され大切にされてい

ると感じられる環境、自分のアイデンティティーの一部

を隠さず自分の力を発揮しやすくなる環境を組織、団

体が整えるといった概念です。 

エクイティーは公平に扱われている状態、会員、全員

が自分の処遇に納得した上でそれぞれの多様な特

性を活かして行く取り組み。すべてが組織を強化する

ために必要な概念です。多くの人たちをある一定の

基準の中で受け入れて、それぞれの会員の個性を互

いに尊重しあえる環境を備える事により、会員一人一

人がその才能を発揮し組織が強化するといった概念

です。 

IMは・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
各グループのガバナー補佐がガバナーの依頼により

主催するインターシティーミーティングです。 

今年度第 3グループでは 2024年 2月 21日水曜日

に 「相撲を通した街づくり」 といったテーマでヘリテ

イジ飯能を会場として開催する予定です。 

当日大変お世話になると思いますが、宜しくお願い致

します。 

 

「希望」とは？ 

ポリオワクチンの開発者ジョナス・ソーク博士の言

葉より、「希望は夢を現実にしたいと強く願う人たち

の夢・想像力・そして勇気の中にある」 

皆さんの思い描く希望に近づきましたでしょうか？ 
 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副 SAA > 

小林会員 齋藤ガバナー補佐、当クラブへよ

うこそお越し頂きました。先程の

ご指導を感謝し、意に沿うよう努

力したいと存じております。あり

がとうございました。 

栗原会員 本日は第 3グループガバナー補佐 

齋藤栄作様、ご指導賜りましてあ

りがとうございました。 

江原会員 国際ロータリー第 2570地区第 3グ

ループガバナー補佐 齋藤栄作様、

ようこそお越しくださいました。

本日は御指導の程、宜しくお願い

致します。 

浜野会員 2570地区第 3グループガバナー補

佐 齋藤栄作様、ようこそお越し下

さいました。御指導宜しくお願い

致します。 

稲見会員 第 2570地区 齋藤栄作第 3グルー

プガバナー補佐、御指導よろしく

お願いします。 

稲見会員 誕生日祝ありがとうございます。 

小島会員 2570地区第 3グループガバナー補

佐 齋藤栄作様、ようこそおいでい

ただきました。ご指導宜しくお願

い致します。 

宮岡会員 齋藤ガバナー補佐にはようこそお

出で下さいました。お話しを楽し

みにしています。 

沼﨑会員 ガバナー補佐 齋藤栄作様、御忙し

い所当クラブにおいで下さり有難

うございます。よろしく御指導下

さい。 

柴田会員 前月末の事務所で例会を体験しま

した。昔から東武サロン、新たに

ニックスと例会場はかわりました

が、やはり今までの例会場を経験

している手前、ニックスでお願い

せざるをえないなーと思いました。 

清水(武)会員 税理士法人ＳＫＪの代表社員を退

任し会長に就任しました。これか

らも宜しくお願いします。齋藤ガ

バナー補佐、御指導よろしくお願

いします。 

清水(幸)会員 齋藤第 3グループガバナー補佐、

本日はお忙しいなかありがとうご

ざいます。よろしくお願い致しま

す。 

田端会員 本日、国際ロータリー第 2570地区

第 3グループガバナー補佐 齋藤栄

作様、ようこそお越し頂きました。

どうぞご指導下さい。ありがとう

ございます。 

高田会員 ガバナー補佐 齋藤栄作様、本年度

1年間よろしくお願い致します。 

渡邉会員 第 2570地区第 3グループガバナー

補佐 齋藤栄作様、本日はお忙しい

ところ当 RCへようこそお出で下さ

いました。どうぞ宜しくお願い致

します。 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

   9月 1日（金）  

 第 2 副 SAA：大野会員 柴田会員 

 会員卓話：沼﨑正德会員 

9月 8日（金） 

 第 2 副 SAA：清水(武)会員 清水(幸)会員 

 会員卓話：柴田譲会員 

9月 15日(金) 

 第 2 副 SAA：若松会員 渡邉会員 

 クラブ協議会 


